

Lioujas-La Loubière

Les pongistes aveyronnais font le point

Le Comité départemental de tennis de table de l'Aveyron a tenu son assemblée générale annuelle et électorale à l'hôtel Causse Comtal.

Le président, Bernard Barascud, a présenté un rapport moral de la mandature en insistant sur le besoin de stimuler la création de nouveaux clubs et de d'appuyer la structuration du comité et des clubs.

Il insistait sur le besoin de renforcement nécessaire en moyens humains pour compenser la réduction globale des aides et subventions. Le recrutement de Lydie Plano en Service Civique doit y concourir. Elle est aussi missionnée pour favoriser la création de nouveaux clubs à Rodez et dans des zones non représentées.

Dans son rapport d'activité, le secrétaire général Gilbert Douls insistait sur le besoin d'utiliser davantage les réseaux sociaux pour favoriser la vulgarisation, en complément des actions promotionnelles menées par le comité et l'appui obtenu



de la presse locale pour le suivi des compétitions.

Didier Mas rendait compte du bilan financier et d'un budget prévisionnel qui confirmaient les faibles marges susceptibles de maintenir l'aide apportée aux clubs compte tenu du coût croissant du financement du poste d'agent de développement.

Les bilans et perspectives des compétitions ont été présentés par Alexandra Teyssié et Lau-

rent Gaudel, responsable de la commission sports. De belles performances individuelles ont été enregistrées avec les qualifications nationales d'Alexis Polin et de Philippe Thomann.

niveau régional, justifient une satisfaction complémentaire à la croissance des effectifs de licenciés de 52 adhérents portant le total à 467.

Le vote a permis de valider le nouveau mandat pour l'équipe sortante élargie aux nouveaux candidats François Hucteau et Alexis Poplin (Olemps) et Alain Bonnet Garcia (Capdenac) proposée Bernard Barascud, aussitôt reconduit à la présidence.